

Maïssa et Ilyas **Azouzi-Jaquiéry**

ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Margaret Andrée
ODENWELLER-JAQUIÉRY

survenu paisiblement à la clinique La Colline à Genève, ce dimanche 29 décembre.

Conformément à ses vœux, une cérémonie d'adieu simple et intime se tiendra le mardi 7 janvier à 14 heures, au Jardin du Souvenir du cimetière de Thônex.

Le moment est venu pour toi de voyager, de retrouver l'amour et la douceur de Yasmine, Harald et Fabienne. Pour nous, il est venu le temps de te dire un dernier adieu, à toi, notre éternel ange gardien.